

PRESSEINFORMATION Nr. 11/2023

cargo-partner erweitert seine Präsenz in Spanien mit neuem Büro in Madrid

Weniger als ein Jahr nach der Eröffnung seiner Niederlassung in Barcelona hat cargo-partner nun ein zweites Büro in Spanien in der Nähe des Flughafens Madrid Barajas eröffnet. Die cargo-partner Teams an beiden Standorten bieten umfassende Lösungen für Luft-, See- und Landtransporte an.

Nach der Gründung der cargo-partner-Niederlassung in Barcelona im September 2022 reagiert der Logistikdienstleister nun mit der Eröffnung eines Büros in Madrid auf die wachsende Nachfrage seiner Kund:innen vor Ort. Oriol Asturgo, Geschäftsführer von cargo-partner in Spanien, erklärt: „Als Hauptstadt Spaniens und wichtiges Wirtschaftszentrum in Europa zieht Madrid eine Vielzahl von Branchen und multinationalen Unternehmen an. Mit seiner gut ausgebauten Infrastruktur und erstklassigen Verkehrsanbindungen war Madrid die ideale Wahl, um unsere Expansion in Westeuropa weiter voranzutreiben. Das neue Büro bietet ein modernes Umfeld für unsere Mitarbeiter:innen, ein einladendes Ambiente für unsere Kund:innen und den perfekten Standort, um weiterhin individuelle Lösungen für unsere Kund:innen und Partner:innen anzubieten.“

Schnellere Luft- und Seefrachttransporte nach Amerika

Das Logistikunternehmen nutzt Spanien als optimalen Hub für Luft- und Seefracht, um Sendungen von Europa nach Amerika zu beschleunigen. „Wir haben uns bewusst für einen Standort in der Nähe des Madrider Flughafens Barajas entschieden, der im europäischen Vergleich bei der Kapazität an zweiter Stelle und beim Verkehrsaufkommen an fünfter Stelle steht. In Kombination mit seinen guten Beziehungen zu Lateinamerika ist er ein wichtiges Drehkreuz für den Luftfrachtexport von Madrid in die lateinamerikanischen Länder“, so Oriol Asturgo.

Darüber hinaus ist Madrid mit wichtigen Häfen wie Valencia und Algeciras verbunden, was den Warenverkehr zwischen der Stadt und den Seehandelsrouten erleichtert. cargo-partner bietet regelmäßige Seefrachtservices zwischen Spanien und Lateinamerika an, darunter eine LCL-Lösung mit zweiwöchentlichen Abfahrten zwischen Barcelona und Honduras sowie Panama.

Im Juni 2023 wurde cargo-partner in Spanien IATA-Mitglied, ein weiterer wichtiger Meilenstein für die Präsenz des Unternehmens in diesem Land. Derzeit besteht das Team aus 23 Mitarbeiter:innen und cargo-partner plant, sowohl in Madrid als auch in Barcelona weiter zu wachsen. Besondere Expertise hat das spanische Team in den Branchen Pharma, Fashion & Retail sowie Automotive.

Starke Präsenz in Europa

Das Logistikunternehmen mit Hauptsitz in Österreich ist schon seit langem stark in Zentral- und Osteuropa positioniert und hat in jüngster Zeit verstärkt in den Ausbau seiner Präsenz in Westeuropa investiert. In Deutschland, den Benelux-Ländern, Schweden und Irland ist das Unternehmen seit vielen Jahren mit eigenen Niederlassungen vertreten. Zuletzt hat cargo-partner sein Netzwerk auch auf Großbritannien, Italien und Spanien ausgeweitet, so dass das Logistikunternehmen nun in allen wichtigen Märkten der Region vertreten ist.

Wien, 11. Juli 2023

Über cargo-partner

cargo-partner ist ein privat geführter Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit 40 Jahren an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kund:innen auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und

erwirtschaftete im 2022 einen Umsatz von 2,06 Milliarden Euro. Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit über 4.000 Mitarbeiter:innen.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Karin Schwarz / Corporate Director Communications & Marketing

cargo-partner GmbH

Airportstraße 9

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322

E-Mail: karin.schwarz@cargo-partner.com, www.cargo-partner.com